

Une bretelle d'accès pour désengorger le rond-point de Bezannes, près de Reims

Jeudi 20 décembre 2018 à 16:12 Par [Philippe Rey-Gorez](#), [France Bleu Champagne-Ardenne](#)

Une voie de seulement 400 mètres, mais qui devrait changer la vie des conducteurs allant ou venant à Bezannes, près de Reims : cette bretelle a été inaugurée ce jeudi. Elle va permettre d'alléger de 30% le trafic du rond-point, souvent engorgé.



Jean-Pierre Belfie et Catherine Vautrin © Radio France - Philippe Rey-Gorez

Reims, France

C'est une bonne nouvelle pour les habitants de **Bezannes, près de Reims**. Pour les habitants, mais aussi pour les quelques 4 000 salariés des entreprises de la **ZAC** (Zone d'Aménagement Concerté). Il faut aussi parler des usagers de la **polyclinique** de Bezannes, ou de la **gare TGV**. Tous savent que la circulation est quelques fois difficile aux heures de pointe. ..